

# Los temporales elevan el agua embalsada a 1.080 hm<sup>3</sup>, un 52% más que en 2008

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



Levante-EMV, Valencia

La cuenca del Júcar es la cuarta de mayor crecimiento de todas las de España en agua embalsada de los últimos diez años, y actualmente hay casi un 52% más de reserva en los embalses de esta cuenca que hace un año.

Según la Delegación del Gobierno en la Comunitat Valenciana, actualmente se dispone de un 32,6% total de la reserva, lo que suponen 1.090 hectómetros cúbicos, aumentando esta semana la reserva en 45 hectómetros cúbicos respecto de la semana pasada (un 1,4%).

Respecto al año pasado, el agua embalsada ahora es un 11,1% superior y un 17,1% sobre 2007, así como de un 7,3% sobre la media de los últimos cinco años y de un 6,6% sobre la de la última década.

El incremento de agua embalsada en la cuenca del Júcar supone un incremento del 28,4% respecto a la media de los últimos diez años, situándose solo por delante las de Galicia Costa, Segura e internas de Cataluña.

Por detrás de la cuenca del Júcar quedan, por ejemplo, Ebro con un 23,8% o la del Tajo y la del Guadiana que registran incrementos negativos.

La media nacional de incremento se sitúa por debajo de la media de incremento que ha tenido la cuenca del Júcar en los últimos diez años, según las mismas fuentes-